

平成30年度 <第6号>
平成30年8月30日 発行
津山市立加茂小学校
TEL 42-3023
Email : kamo@ed-tsuyama.jp

加茂小だより

〔学校教育目標〕

「自ら学び、友と伸びる
心豊かな子どもを育成する」

<http://www.ed-tsuyama.jp/kamo-es/>

2学期のスタート! 実り多い思い出に残る学期に・・・

1学期末の「西日本豪雨」により、被災された皆様にはお見舞い申し上げます。経験のない災害に驚くとともに「登下校の見守り」をお願いした学期末でした。

そして、猛烈に暑かった夏休みが終わり、いまだ残暑の中で2学期がスタートしました。子どもたちは、充実した夏休みを送った様子で、一段と成長した姿を見せてくれています。2学期には、運動会や陸上記録会、校外学習、学習発表会など、多くの学校行事が予定されています。子どもたち一人一人にとって、思い出に残るすばらしい活動になりますよう、教職員一同、しっかり指導していきたくと思います。今学期もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

実りある2学期に!



「夏休み中のスポーツシーンから思う」

この夏もたくさんのスポーツシーンがテレビ放映され感動を届けてくれました。

まず100回記念大会となった夏の高校野球、甲子園大会です。終わってみれば大阪・桐蔭高校の春夏連覇(2回目)という結末でしたが「金足農業高校」の投手、吉田くんフィーバーや「済美高校」の逆転満塁さよならホームランと「やればできる」は「魔法の合い言葉」という応援歌も話題になりました。岡山県の「創志学園」もよく頑張ってくれました。投手、西くんはまだ2年生ですから来年への期待を抱かせてくれます。

次に「アジア大会」です。水泳競技においては個人・リレー種目どちらにおいてもメダ



ルラッシュで ↑ バドミントン48年ぶり金メダルした。池江璃花子選手の6冠はすごい記録だと思います。バドミントン女子団体が金メダルをとりました。個人で金メダルを取れないのに、チームでとれたという結果は、応援したり、されたりする団体ならではのチームワークや集中力のたまものというスポーツならではの結果だと思います。(陸上や他の競技はまだまだ続いています) 子どもたちに話したい・伝えたいことがたくさんあります。

9月 行事予定		バス
1 土	津山市科学作品展 9時～リージョン	
2 日		
3 月	委員会⑤	平
4 火		平
5 水	校内研修	平
6 木	係会	平
7 金	PTA保健体育部会	平
8 土	(加茂中体育祭)	
9 日	(加茂保育園運動会)	
10 月	交通指導 係会	平
11 火	ぶっくまる	平
12 水	運動会予行	平
13 木		平
14 金	4年～6年生 運動会準備 短5	平
15 土	秋季大運動会(雨天順延) 弁当 ※運動会の振替休業…9月18日(火)	臨時 15時
16 日		
17 月	敬老の日	
18 火	振替休業日	
19 水	職員会議 弁当	平
20 木	漢検申込み締切り 給食集金日☆	放
21 金	PTA学級部会19:00	放
22 土		
23 日	秋分の日 (阿波地区大運動会)	
24 月	振替休日	
25 火	交通指導 学級集金日☆	放
26 水	校内研修	平
27 木		放
28 金	校外学習(1年生～3年生)	放
29 土	PTA秋の夜長を楽しむ会	
30 日		

8/19(日)PTA奉仕作業 たいへんお世話になりました。



照井PTA会長のあいさつ

8月19日(日)の午前7時からPTA奉仕作業を行いました。今年度も、加茂中学校と開催日が重なりましたが、たくさんの保護者に(児童も)お集まりいただきました。参加は親子、職員合わせて約120名でした。

当日は、校門周辺の草取り、校舎南側通路へのまさ土入れ、排水溝(パイプ)のつまり抜きなどの外作業と教室の窓拭き、トイレ清掃などの中作業で、普段にはできない所をきれいにさせていただきました。特にトイレはすみずみまできれいにさせていただきました。学校施設課の整備と合わせて「においの少ないトイレ」になって、みんな喜んでます。整備いただいた美しい環境のなかで、気持ちよく2学期のスタートが切れています。本当にお世話になり、ありがとうございました。

もうすぐ運動会 9/15

運動会スローガン

『全力加茂小～心と心をつなげよう～』

グラウンドでは各学年のリレー練習が始まりました。グラウンドには今、応援の声がこだまして、一生懸命走る子どもたちの姿が見えます。また、体育館では「加茂音頭」の踊り練習も始まりました。今年も「講習会」として「有芳さん」お世話になりました。いつもありがとうございます。踊りのポイントはひじをしっかりとまっすぐすることです。ダランとたらずと「たいぎいのかな」と見えるからです。みんなポイントに気をつけて頑張りましょう!



昨年の運動会から

さて、例年より厳しい残暑になることが予想される今年の運動会については、県・市教委の指示も有り、注意を払いながらの実施となります。そこでいくつかの対策を検討させていただきました。

1)開始時刻を15分早め8:45とする。 2)給水タイムを導入・実施する。 3)プログラムの精選により、演技・種目の軽減を図る。(例：上中下学年の出し物、児童種目の軽減、来賓種目の中止など) 4)準備・片付け作業の軽減 5)その他 です。

練習時にも無理のない計画で行うことと「給水を十分とること」を職員で共通理解し、子どもたちには「十分な水分(お茶)の用意」と「えらくなったらすぐに申し出て無理をしないこと」を伝えています。

具体的には今後配布するプログラム等でお知らせ致します。ご家庭でも話題にいただき、ご理解の上ご協力をよろしくお願いいたします。

漢検のお知らせ 昨年は「加茂小・中学生・保護者合計31人が挑戦!」

◇日時)平成30年10月27日(土)14:00～(予定) 場所:加茂小学校
申込書を配布しています。受験希望者は、ふるって挑戦してください
なお、受験申込み締切りは、9月20日(木)です。

お知らせ 2

～職員の変動～

◇8/17から片山千尋先生が産休に入られました。

◇8/17から若林理津子先生が復帰されました。係・担当は片山先生を引き継ぎます。

